



Les mercredis de l'UNSS - Finale départementale Futsal

publié le 16/03/2018

Cela faisait un moment que cela n'était pas arrivé, alors mettons à l'honneur l'équipe benjamine futsal qui a participé à la finale départementale.

Elle s'est même hissée à la 4ème place au pied du podium. Les enfants ont fièrement représenté le collège tant sur le terrain que dans leur attitude.

Félicitations à eux, en espérant que cette belle expérience fasse des émules...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.